



Boliden-Buch

Vor 75 Jahren rollte in Biel das erste Auto aus der Fabrik der General Motor SA. Grund genug für Lukas Märki, die Geschichte der Mobilität in einem Buch zusammenzufassen. «Mit Vollgas ins 20. Jahrhundert» heisst das Werk. Es kostet 60 Franken und kann bestellt werden unter

www.maerki.com/lukas

38-fache Brandstiftung Acht Männer vor Ge

BERN. Auf ihren Streifzügen durch den Kanton sollen acht Männer 38 Brände gelegt haben. Seit gestern wird ihnen der Prozess gemacht.

Monatelang lang versetzten sie die Berner in Angst und Schrecken. Seit gestern müssen sich acht junge Männer nun vor dem Kreisgericht Bern-Laupen verantworten. Die Liste der Vorwürfe ist lang: In wechselnder Zusammensetzung sollen die heute 21- bis 25-Jährigen unter anderem 38 Brände gelegt haben. Die sieben Schweizer und ein Iraker steckten mit Vorliebe

Holzlager, Heuballen und Container in Brand. Der Schaden beträgt satte 1,7 Millionen Franken. Doch damit nicht genug: Einige von ihnen müssen sich auch wegen Gefährdung des Lebens verantworten. Die mutmasslichen Täter warfen mehrmals Golfbälle von Autobahnbrücken gegen fahrende Autos. Einmal sollen sie sogar einen

brennenden Molotowcocktail geschleudert haben.

Auf die Schliche kam die Polizei den mutmasslichen Tätern 2007, als sie drei von ihnen bei einer versuchten Brandstiftung in Thun ertappte. Der Haupttäter, ein 25-jähriger Schweizer, verbrachte vier Jahre bis zum Prozess in Haft. Dort hat er auch Geige gespielt.

12-Jähriger legte einen Brand

BÖSINGEN. Nun ist klar, warum es am Samstag auf einem Balkon im freiburgischen Böisingen gebrannt hat: Offenbar hatte ein 12-Jähriger das Feuer gelegt. Er gab zu Proto-

koll, er habe den Brand wegen zwischenmenschlicher Probleme gelegt. Zwei Leute mussten wegen Verdachts auf Rauchvergiftung ins Spital gebracht werden.

Die Wildnis ruft in Bern und Solothurn

Bekomm
Standse